

SPECIMEN

CERTIFICAT DE VENTE LIBRE

FREE SALE CERTIFICATE

CVL SYNADIET N° 2020-XXX 00/20

Je soussignée, Delphine DUPONT, Directrice générale de SYNADIET (Syndicat National des Compléments Alimentaires), certifie que la **Société xxxx** (adresse) - France commercialise et vend librement sous sa responsabilité sur le marché français et à l'export le complément alimentaire suivant :

*I undersigned, Delphine DUPONT, Managing Director of SYNADIET (French Food Supplements Association), certifies that the **xxxx Company** (adresse) - FRANCE, freely market and sell the following food supplement under its responsibility on the French and foreign markets:*

Produit x

Ce produit est fabriqué dans un laboratoire qui répond aux exigences de Bonnes Pratiques de Fabrication et de Contrôle de Qualité, conformément au règlement (CE) N° 178/2002 du 28 janvier 2002, et au règlement (CE) N° 852/2004 du 29 avril 2004.

La société xxx est signataire de la Charte de Qualité Française des Compléments Alimentaires, ce qui l'engage au respect de ses procédures.

Ce produit est destiné à Taiwan.

This product is manufactured in a laboratory complying with the requirements of the Good Manufacturing Practices and Quality Control pursuant to the provisions of Regulation (EC) N° 178/2002 of 28 January 2002, and Regulation (EC) N° 852/2004 of 29 April 2004.

The company xxxx is signatory of the French Quality Charter for Foods Supplements which binds it down to the respect of its procedures.

This product is for shipment to Taiwan.

Fait à Paris, le mardi 7 avril 2020.

Done at Paris, Tuesday, 07 April 2020.

Delphine DUPONT
Directrice Générale
Managing Director

Les CVL sont réservés à l'export et ne doivent pas être diffusés au grand public ou utilisés à des fins de valorisation de l'entreprise ou des produits.
The Free Sale Certificates are for export use only and must not be accessible to the general public or use for the purpose of promoting the company or products.